

E Jugend siegt auch gegen Reute

26.10.2015 08:04 von SC Holzhausen

Nächster Derbysieg für die E-Jugend; 5:0 in Reute!

Da im Freitagstraining die Disziplin bei dem ein oder anderen Kicker zu wünschen übrig ließ, ging man mit leicht veränderter Anfangsformation in die Partie beim Nachbarn in Reute. Von Beginn an hatten die Gäste aus Holzhausen die Partie im Griff und bereits in der 6. Spielminute konnte Luca Grecu nach Vorlage von Kenny Freßle die Führung erzielen.

Holzhausen bestimmte die Partie weiterhin und in der 20. Spielminute konnte Kenny Freßle einen Abschlag von Keeper Enio Lipej aufnehmen und, nachdem die aufgerückte Abwehr der Gastgeber ausgespielt war, mit einem tollen Sololauf zur beruhigenden 2:0 Führung vollenden. Kurz vor dem Pausenpfiff war es dann erneut Kenny Freßle der den nächsten SCH-Treffer, nach schöner Vorarbeit von Tim Vogel, erzielte. Somit ging man mit einer 3:0 Führung in die Pause.

In der zweiten Hälfte das gleiche Bild. Der SC Holzhausen bestimmte die Partie, während der Gastgeber versuchte spielerische Defizite durch Körpereinsatz wett zu machen. edoch verhinderte dies nicht den nächsten SC H-Treffer in der 34. Spielminute, als Maxi Villim nach gelungener Vorarbeit von Kenny Freßle zum 4:0 traf.

Kenny Freßle selbst war es dann vorbehalten, mit dem 5:0 in der 37. Spielminute die Partie entgültig zu entscheiden und seine tolle Leistung mit dem dritten Treffer zu krönen.

Der SC H spielte mit: Enio Lipej, Maxi Villim, Justin Hettich, Levin Strobel, Nils Hofmeiser, Tom Scheppele, Tim Vogel, Luca Grecu, Kenny Freßle

Fazit: ein gelungener Auftritt im Auswärtsspiel beim Nachbarn SC Reute. Nach den Herbstferien stehen dann die richtungsweisenden Spiele gegen die vermutlich zwei stärksten Mannschaften dieser Staffel an. Am Montag 09. November muss man zum Auswärtsspiel nach Glottertal und am Mittwochabend, 11. November gastiert dann „der FC Bayern München der Kleinfeldstaffel 10“ im heimischen Neufeldstadion, der FC Denzlingen.

In diesen beiden Spielen, insbesondere gegen Denzlingen, bedarf es einer Top-Leistung von der 1. Spielminute an, will man sich anständig aus der Affäre ziehen und den Favoriten ärgern bzw. gar den ersten Punkt/die ersten Punkte abnehmen.